

Le Cercle de Silence de Toulouse

Notre rassemblement dure une heure mais vous pouvez manifester votre soutien par une participation beaucoup plus brève : même réduite à quelques minutes, votre participation nous est précieuse ! Nous vous précisons que notre rassemblement est bien déclaré à la préfecture, respectant ainsi les règles régissant les manifestations sur la voie publique.

Des nouvelles du CRA de Cornebarrieu en date du 24 octobre 2024 obtenues grâce à la CIMADE

La tendance à la prolongation des durées de retenions se confirme. Il y a assez peu de libération car les juges prolongent presque systématiquement bien que l'expulsion ne soit pas possible. L'Algérie accepte de nouveau de reprendre ses ressortissants. Il y a actuellement un retenu qui est à son neuvième "séjour" en CRA... depuis quatre ans.

Suite aux travaux, il y a maintenant 126 places et actuellement 120 personnes provenant de diverses régions. Nombre d'entre elles présentent des problèmes de santé.

Début octobre, un jeune syrien, réfugié, paraplégique à la suite d'un accident de circulation en France, a été transféré de Nice à Cornebarrieu ? Sa comparution devant le JLD (juge de la Liberté et de la Détention) a été annulée, les policiers n'ayant pas voulu le transférer au tribunal car ils ne pouvaient pas le menotter !!!! Heureusement il a été rapidement libéré, son état de santé nécessitant des soins bien impossibles dans le CRA.

Ils ont faim, ils auront bientôt froid ; ils ont souffert pour arriver ici, ils sont malades car ils ne sont pas soignés. Ils ont quitté leur terre natale depuis longtemps. Ceux qui ne sont pas morts, ont montré leur endurance et leur courage. Qui leur donnera à manger ? Qui les soignera et viendra les visiter ? qui les habillera ? qui les visitera lors qu'ils sont en prison ? qui leur rappellera leur patrie et leur chantera des chants dans leur langue ? Qui viendra les encourager dans l'accomplissement de leur but ? Comment poursuivre un bonheur payé au prix du malheur de nos frères et sœurs en humanité ? Aurons-nous le courage de dire oui à la rencontre et non à l'affrontement ou à l'indifférence ?

Ce texte est extrait de la Lettre de la coordination des cercles de silence du 12/10/2024 diffusée par Michel Girard. Toutes ces lettres sont disponibles sur le site <https://franciscains-occitanie.fr/cercle-de-silence/>

Bravo ! Ils prennent leurs responsabilités, et nous ?

A l'Ecole Bastide de Toulouse, dans le quartier Bellefontaine, des enseignants se relaient chaque soir, pour dormir près des familles dont les enfants sont scolarisés depuis la rentrée mais toujours sans domicile fixe. Ainsi, Mr Diop qui travaille à Colomiers, avec sa femme et ses 4 enfants dont un de 4 mois. Aucun logement n'a été trouvé par le 115, Préfecture et Mairie se renvoient la balle. Les parents d'élèves et le collectif « Jamais sans toit dans mon école » organisent des goûters solidaires pour recueillir des fonds afin d'aider ces familles à la rue à se loger le week-end et pendant les vacances de Toussaint (Gérald Camier-La Dépêche du Midi du 17/10/2024)

Nous espérons que votre santé est bonne et que vous prenez bien soin de vous et de vos proches.

Le Comité de Pilotage du Cercle de silence de Toulouse